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VERBALE DI DELIBERAZIONE  DEL CONSIGLIO COMUNALE DEI RAGAZZI  
N° 19 – 2022/23 

 

 
 

 

  
OGGETTO: 

  
RICHIESTA DI CREARE MAGGIORE FRUIBILITA’ PER IL PARCO 
PRAGRANDA  

 
L’anno duemilaventitre addì ventinove del mese di maggio, alle ore 18.30, nella sala delle 
adunanze consiliari, convocato con avvisi scritti, si è riunito il Consiglio Comunale dei Ragazzi così 
costituito: 
 

 

COGNOME E NOME CLASSE PLESSO PRESENTE ASSENTE

ABBATTISTA DAVIDE 5A CATTI A

BRUSSOLO LUCA 5B COSTA A

CELESTINI LORENZO 3C PELLICO P

CONVERSANO MYA 5D CATTI P

CAPUZZO ANDREA 2C DALLA CHIESA A

FURFARO ELENA 2A PELLICO P

FURFARO GIULIA 5A MORANTE P

GANDINI ALESSANDRA 3C DALLA CHIESA P

GAROFALO ALBERTO 3D DALLA CHIESA P

GIUDICE DAVIDE 5B CATTI A

MARIETTA ADELE 5A COSTA P

MARIGO MATTIA 3E DALLA CHIESA P

MORABITO SARA 5A ALLENDE P

PEVERATI EMMA 2E DALLA CHIESA A

PIZZI LUCA 2B DALLA CHIESA P

ROSCINO FABIO 5A CATTI A

ZANFORLIN GABRIELE 2B PELLICO A

 
 
 

Presiede la seduta il consigliere MARIGO Mattia in qualità di Sindaco del CCR. 
 
 

 



 

 

 
RICHIESTA DI CREARE MAGGIORE FRUIBILITA’ PER IL PARCO PRAGRANDA. 

 

Considerate le enormi potenzialità che offre il Parco della Pragranda, importante polmone verde 

della nostra Città; 

 

Visto che detto parco è stato inaugurato da alcuni anni ma i lavori al proprio interno non risultano 

ancora terminati; 

 

Dato atto che nel nostro Comune non sono tantissimi i punti di aggregazione per noi giovani e 

considerato che il parco risulta essere anche punto di ritrovo di persone di ogni età; 

 

 

il Consiglio Comunale dei Ragazzi 

 

chiede alla Sindaca e all’assessore competente di rendere maggiormente fruibile il parco a tutta la 

cittadinanza, noi giovani compresi, attraverso le seguenti azioni: 

- Installando una tettoia in modo che ci si possa riparare dal sole o dalla pioggia; 

- Completando e aprendo la struttura bar/ristoro presente al suo interno; 

- Installando un punto SMAT utile e comodo per i numerosi utilizzatori del parco. 

 

 

 

 

Espone la mozione il consigliere Alberto Garofalo 

 

Il Sindaco dei Ragazzi dichiara aperta la discussione: 

 

Dopo ampio dibattito il Sindaco dei ragazzi dichiara aperta la votazione: 

 

Con il seguente risultato della votazione, palesemente espresso per alzata di mano: 

 

Presenti:  10  

Votanti:  10  

Astenuti:  0  

Voti favorevoli: 10 

Voti contrari:  0  

 

Il CCR, all’unanimità, approva la mozione. 

________________________________________________________________________________ 
 

IL SINDACO DEI RAGAZZI      IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE 

  f.to  (Mattia MARIGO)            f.to  (Gesuino LOBINO) 


